

# DESCRIPTIF GSG

« Le Groupe Sans Gain, fondé en 1964 par Jean-Paul Milion, vous propose depuis maintenant 60 ans des moments de partage et de danse dans de nombreuses villes et régions de France.

Le Groupe Sans Gain, c'est une bande de copains de Lorraine qui se retrouve pour vous faire danser et découvrir les musiques folk en alliant mélodies traditionnelles et compositions.

Emmené désormais par Gaëlle GENGENBACH, le groupe ne compte pas perdre ses bonnes habitudes et les éléments qui le composent depuis des décennies sont toujours bien en place même si des changements s'opèrent parfois au sein des musiciens et de l'équipe technique qui le font vivre.

Toujours ravis de vous faire danser au son de la flûte, du nikelharpa ou encore de l'accordéon les musiciens et l'équipe en salle reste à votre disposition pour vous faire passer un agréable moment, vous faire découvrir sa discographie, présenter ses voyages ou vous apprendre à danser. Alors, n'hésitez plus et venez les rejoindre ! »

